



▲ Vize-Feuerwehrchef Johann Rupp, Bürgermeister Otto Auer, Musikvereins-Obfrau Manuela Hubner, Cantus Carnuntum-Obfrau Annetarie Adami, Gemeindefarzt Bernd Kostner, Feuerwehrkommandant Matthias Rupp, Pfarrer Adam Konopka und Pfarrgemeinderätin Josefine Szankovich beim traditionellen Bieranstich.
Foto: Gemeinde Höflein

Ein Blick in die Vergangenheit

Nach dem Motto „Alles neu – aber doch wie früher“, fand der „Tag der Blasmusik“ des Höfleiner Musikvereins heuer erstmals wieder als „Kirtag“ statt. Seit 45 Jahren organisiert der Musikverein dieses Event. Heuer haben die Musiker um Obfrau **Manuela Hubner** das Augenmerk auf die Ursprünge des Kirtags gelegt. Deshalb fand die Veranstaltung wieder im Ortskern statt und es gab eine Ausstellung mit Fotos, Videos, Traditionen und Ge-

schichten von früher, beginnend im Jahr 1860. Eine wichtige Tradition, die es auch schon seit Beginn an gibt, sind die Bierfassspenden mit feierlichem Anschlag des Fasses. Viele örtliche Betriebe haben es sich nicht nehmen lassen, das Musikerfest so zu unterstützen und überhaupt erst möglich zu machen. In Scharen kamen auch die Besucher – ob Jung oder Alt – gemeinsam wurde gegessen, getrunken, getanzt und bei guter Stimmung gefeiert. Für die Kleinen gab es ein „Kinderparadies“ mit Hüpfburgen, Planschbecken und Straßenmalkreiden.